
Modaes

Empresa

LVMH pone en marcha en Francia una nueva planta de producción de cosmética para Guerlain

Modaes
9 feb 2015 - 11:25

LVMH pone en marcha una nueva planta de producción de cosmética para **Guerlain**. El gigante francés del lujo ha inaugurado en la ciudad de Chartres una fábrica específica para los productos de cuidado de la piel y maquillaje.

El nuevo centro de producción cuenta con una superficie de casi 21.680 metros cuadrados u se ha bautizado como La Ruche (la colmena), en recuerdo a las abejas que decoraban uno de los primeros perfumes de Empress Eugénie a mediados del siglo XIX.

La planta, a cuya inauguración acudió el primer ministro francés **Manuel Valls**, emplea a 350 personas y tiene capacidad para producir hasta 22 millones de unidades al año, de las cuales el 75% se destinará a la exportación. L nueva fábrica de **Guerlain** se encuentra en una región conocida como el Valle de la Cosmética por ser uno de los principales clústers del sector en Francia.

1 / 1

<https://www.modaes.com/empresa/lvmh-pone-en-marcha-en-francia-una-nueva-planta-de-produccion-de-cosmetica-para-guerlain>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
